



..... ATENTADO DE ETA

«Me alegró oír a la portavoz de HB»

La madre de Gregorio Ordóñez agradece la despedida a su hijo y afirma no tener odio

DV. SAN SEBASTIAN

Consuelo Fenollar, madre de Gregorio Ordóñez, mostró ayer a DV su deseo de expresar a todos los donostiarros su agradecimiento por la despedida y el cariño demostrado con su hijo e incluso tuvo unas palabras emocionadas hacia quienes desde HB han lamentado y rechazado este asesinato.

Entre sollozos y con la voz entrecortada, la madre de Gregorio Ordóñez llamó ayer a DV para hacer llegar un mensaje de agradecimiento a todos los que de una u otra forma sintieron la muerte de su hijo y la expresaron en los diversos actos de despedida del concejal del PP.

«Quisiera que transmitiérais el profundo agradecimiento que sentimos por lo bien que el pueblo de San Sebastián se ha portado con Gregorio», señaló Consuelo. «Si no hubiera visto lo de ayer, nunca me lo hubiera creído. Doy las gracias a toda la buena gente por todo el apoyo que nos han demostrado estos días», manifestó.

Los padres de Ordóñez llegaron de Terrateig, localidad valenciana donde viven, a San Sebastián a las tres de la madrugada del martes y no se despegaron del féretro con los restos mortales de su hijo. «Vine para pasar las últimas horas con mi hijo y no me despegué de él», comentó ayer Consuelo Fenollar.

La madre del concejal destacó haber recibido «innumerables muestras de condolencia de gente de todo España. Me emocionó que hasta el alcalde de Barcelona y la alcaldesa de Valencia se acordaran de nosotros», indicó. «Es de agradecer todo lo que han hecho, gente de todas clases, la gente más sencilla nos ha abrazado y



La familia de Ordóñez con su madre, Consuelo Fenollar, llorando con la mano en el rostro./MIKEL

Tristeza en el Ayuntamiento

El grupo de concejales del PP, los que más estrechamente han trabajado y convivido con Gregorio Ordóñez en el Ayuntamiento de San Sebastián, seguían ayer desconcertados, tristes y según sus propias palabras «destrozados moralmente».

Los ediles Elena Azpíroz, Eugenio Damboriena, Roberto Fernández y Carmen Nagel, los secretarios María San Gil y Enrique Villar estaban apesadumbrados. «La muerte de Gregorio nos deja un vacío horrible, no sabemos en qué hora vivimos, si es la mañana o es la tarde...»

«No recuerdo haber sentido una muerte tan cercana», dicen en medio del dolor. «Quizá habrá luz algún día, pero esto es ahora un túnel oscuro, ahora no hay nada, ni nadie. Es una obligación hacia él seguir adelante pero no somos capaces. Son tantas cosas juntas que no hay espaldas lo suficientemente amplias para aguantarlas».

eso demuestra que querían mucho a mi hijo. Nos ha servido de mucho», concluyó. Explicó que nada podrá sustituir el vacío que le ha dejado la muerte de su hijo «pero sirve para contrarrestar lo que estamos pasando. Sincera-

mente, no me lo podía esperar. Gracias, dad gracias a todo el mundo, por favor».

«Y lo que han dicho algunos de HB, estoy encantada de oírlo. Ojalá que todos sigan por ese camino, ojalá», señaló Consuelo Fe-

El ánimo de este grupo de colaboradores y amigos de Gregorio está muy bajo. «Hay momentos en los que sonríes, luego te desesperas y te deprimes, te rebelas... Esta situación es lo más parecido a la orfandad, estamos como huérfanos».

Por la mañana, María San Gil acudió al despacho acompañada por su marido, que no se ha separado de ella ni un minuto. Poco después, la edil Carmen Nagel llegó también al lugar que tantas veces compartieron con Gregorio Ordóñez, (éste no tenía despacho individual y privado) y ambas decidieron abandonar la Casa Consistorial. Junto a la mesa de Ordóñez, un balón de las últimas elecciones municipales y los volúmenes del Plan General de San Sebastián, volúmenes que él conocía con todo detalle. Los expedientes urbanísticos, los proyectos, siguen aún en su rincón, en el que hay también una pequeña plaza de toros colombinana.

nollar. «No tengo odio. A los que han matado a Gregorio no les perdono, pero soy agradecida y católica y debo decir que me he alegrado mucho al oír a la portavoz de HB que ha rechazado este atentado».

Egin justifica el atentado como una respuesta a la política del PP

DV. SAN SEBASTIAN

El diario *Egin* publicó ayer un artículo editorial en el que justifica el asesinato de Gregorio Ordóñez con argumentos como que iba a ser el próximo alcalde de San Sebastián o que su partido mantiene la vía policial como la única salida a lo que los radicales denominan «el conflicto vasco».

Para *Egin* el asesinato del líder popular tiene una «indudable trascendencia política» y sostiene que «la controvertida personalidad de la víctima y el escaso tiempo transcurrido» impide que se reflexione y además provoca el «insulto generalizado».

El artículo no admite que la muerte de Ordóñez se contextualice con el escándalo del GAL y aseguran que quien lo hace, realiza «un burdo intento de instrumentalización política de una muerte».

Egin afirma que la lógica de ETA para asesinar a Ordóñez está motivada por «la negativa reiteradamente anunciada por el Partido Popular a buscar soluciones al conflicto que no se basen en duras posiciones y que pasan por un modelo de Estado en el que a la violencia armada de ETA sólo oponen la vía de su liquidación física y la intransigencia a cualquier reconocimiento de las históricas reivindicaciones de Euskal Herria».

Este atentado supone para el editorial de *Egin* el sostenimiento armado del contencioso entre Euskal Herria y el Estado, «personalizado esta vez en el Partido Popular, previsiblemente triunfador de las próximas elecciones y, por ende, detentador del gobierno español». *Egin* dedica escasa relevancia a la postura de disidencia de la concejala de HB, Begoña Garmendia, y la multitudinaria manifestación de San Sebastián.